

Bezugspfeiler bei täglich geöffneter Schleifung
frei Raum maximal 1000, durch Schleifung
Raum 300 mindl. 48,44 Mpl. Wölkerb. reicht
Belüftungsgebot bei überwundenem wöchentl.
Verlust. Stahl-Br. 10 Mpl. bei gleichzeitiger
Verlust d. Stegplatte z. Wandschlußplatte 10 Mpl.

Druck u. Verlag: Liebsch & Reichardt, Dresden-Alt. I, Marienstraße 38/52. Fernruf 25291. Postcheckkonto 1068 Dresden
Dieses Blatt enthält die amtlichen Bekanntmachungen des Amtsgerichtsamtshofs Dresden und des Schiedsamtes beim Oberverfassungsamt Dresden

Kapellenstraße 2, Kreislinie Nr. 7; Wallmitte geöffnet (2 m breit); 11,5 Mpl. Radstraße nach Stelle B; Wallumgangen in Sichtlinie Wallmitte; Kapelle 6 Mpl., Sillring, 30 Mpl. — Radstraße mit Querdriveway Dresden; Radabstellanlagen; Schrankenloch Schrankenloch vorne nicht ausreichend

Gewinnen über dem St.-Bernhard-Hospiz

Die Hunde bewahren das Kloster vor schwerer Gefahr

Mailand, 4. Februar.

Das berühmte Hospiz auf dem Grossen St. Bernhard ist von einer ungeheuren Lawine, die sich von den Berghängen auf der schweizerischen und auf der italienischen Seite loslöste, völlig blockiert. Voraussichtlich müssen die Mönche des Klosters mehrere Monate lang in ihrem Kloster eingeschlossen bleiben.

Dazu wird berichtet, daß es ausschließlich dem Instinkt der berühmten Verzehrdineckhunde zu verdanken ist, daß keine größeren Unfälle oder gar Opfer an Menschenleben zu beklagen sind. Als man nämlich die Hunde fürstlich zu ihrem täglichen Erkundungsgang ausschicken wollte, hätten sie sich geweigert, das Hospiz zu verlassen, was bisher noch niemals vorgekommen ist. Eine Stunde später ist dann die Lawine niedergegangen, die das Hospiziemlich stark beschädigte. Verschiedene Fenster und einige Türen wurden vom Schnee eingedrückt.

Das Hospiz auf dem Gletscher St. Bernhard liegt auf der
Gaskhöhe zwischen Montblanc und Grand Combin in Höhe

Kriegsrecht über Ranton - Panikartige Flucht

Einsatz vor japanischen Angriffen auf Südsina

Praktizierung unserer Berliner Schriftleitung

REFERENCES

Berlin, 4. Februar.

Worauf sich diese Verdüchte von einem bevorstehenden Angriff der Japaner gründen, ist nicht ohne weiteres zu erkennen. Fremde Beobachter betrachten die Lage jedenfalls sehr ruhig und erklären, daß keinerlei Anzeichen vorliegen, die auf einen bevorstehenden Angriff der Japaner schließen lassen.

Und was sagen die französischen Behörden?
Nachrichten unserer Berliner Schriftleitung

nach schon eine gewisse Zeit zurückliegen muss, heißt es u. a.: „Ich hatte die Ehre, Sie seit dem 18. Januar zu bitten, endlich zur Vernehmung (der Lydia Grofowitz) in einer Angelegenheit zu treten, in der nacheinander Gertrud Schildknecht, Sergius Etzmuß, Blechtl und Grofowitz (der Mann der Lydia) die Möglichkeit hatten, zu lieben, obgleich sie von den schweizerischen Justizbehörden angefordert worden waren.“ Der Brief schließt mit der Aussöderung an den Untersuchungsrichter, endlich alles daranzusehen, um volles Licht über die Angelegenheit zu verbreiten. Man darf gespannt sein, was die französischen Behörden in dieser Veröffentlichung zu lassen haben werden.

Nieberhaste Suche nach einem Geheimgeräte

Randbemerkungen

GEM und das „österreichische Welt“

Der tschechische Ministerpräsident Dr. Hodza hatte erst vor wenigen Tagen ein Zusammentreffen mit dem österreichischen Bundeskanzler Schuschnigg. Ganz zur gleichen Zeit überreichte — welch seltsame Verbindung von Umständen! — der neue tschechoslowakische Gesandte in Wien, Karel Jirásek, dem österreichischen Bundespräsidenten Miklós sein Beglaubigungsschreiben und appellierte dabei an die Freiheit des „eheren österreichischen Volkes“. Herr Künzl zeigte sich ferner „sehr entschlossen, aus allen Kräften zu einer noch engeren Annäherung beider Nachbarstaaten hinzuarbeiten“. Ja, sogar die neuendeckte „gemeinsame historische Tradition und die gemeinsame Geschichte“, die man bisher immer zu leugnen bestrebt war, musste herhalten, um in der Begrüßungsrede das zu bekräftigen, was Hodza mit Schuschnigg besprochen haben durfte: den Hodzaplan, der im Gegenzug zum Programm der Römischen Protokolle und im Einverständnis mit Paris eine neue kleine Entente Wien—Prag—Budapest propagiert. Nun mußt aber die Propagandarede dieses neuen tschechischen Gesandten insofern etwas eigenartig an, als Herr Künzl im Weltkriege als k.u.k. österreichischer Offizier gleichzeitig auf dem Umwegen über die tschechische Hochverrassorganisation „Mafia“ Geheimagent des französischen Generalstabs war. Dennoch hat also der neue tschechische Gesandte selbst dazu beigebracht, zwischen das Deutschtum und das Tschechentum in der alten österreichischen Monarchie den Spaltlitz hineinzutragen. Wie aber passt das in Künzls Programm von der langen gemeinsamen Tradition und der gemeinsamen Geschichte? Aber der Gesandte spricht wohl nicht so sehr zu den deutschgesinnten Kreisen Österreichs, sondern er appelliert an jene, die das Wort vom „österreichischen Menschen“ und von einem besonderen „österreichischen Volk“ erlunden haben. Nicht umsonst gebraucht Herr Künzl gerade das Wort „österreichisches Volk“, denn ein deutsches Volk in Österreich geht nicht in die Pläne des Habschins. Damit aber unterläuft er jene Kreise der Legitimisten und sonstigen Separatisten, deren Sorge es ist, die Nachkommen der Habsburger wieder auf den Thron zu bringen. Welcher Widerstreit, wenn man bedenkt, daß gerade die Tschechen während ihrer ganzen Geschichte und nicht zuletzt Herr Künzl-Jirásek gegen die Habsburger Sturm lichen. Um den neuen Plan Hodzas leichter durchzuführen, ist eben jedes Mittel recht, und sei es die Verbindung mit dem Teufel. Die Hauptfahne scheint den Herren in Prag an sein, den Einfluß des Deutschtums im mitteleuropäischen Raum zurückzudammen und, wenn möglich, abzustossen. Allerdings dürfte das Hodza nicht gelingen, selbst wenn er nun nach Wien einen Mann gesetzt hat, der zweitelloos zur ersten Garnitur unter den tschechischen Diplomaten zählt.

Eine Geschwindigkeit verschwindet

Was vor einigen Tagen gab es einen Beruf, der darin bestand, eine Abnormalität zu sein. Nun gehören jene unglücklichen Menschen an, die von Natur aus mit körperlichen Verunstaltungen behaftet waren oder deren Organe anders funktionierten als die eines gewöhnlichen Menschen. Diese Menschen, die sich als eine Sondergruppe der Artenheit betrachteten, pflegten an kleinsten Wandertheatern und in Schaubuden auf den Vergnügungsplätzen aufzutreten. Von diesen Vergnügungsplätzen her kennt man sie. Man erinnert sich an die schreiende Stimme des Unagors, der draußen vor der Schaubude der Menschenmenge zuschrie, daß jetzt



Erster Tag der Langstreckenfahrt in der Lausitz und im Erzgebirge

Korpsführer Hähnlein (Mitte) mit General der Panzetruppen Lutz (rechts) und NSKK-Gruppenführer Lein (links) auf der Strecke

Auf vereister Straße bei dichtem Nebel durch eine scharfe Kurve
in der Gegend von Hermisdorf